

●令和2年度 ダンス部門最優秀賞 受賞の言葉

<最優秀賞> 静岡市立横内小学校 6年生

躍 ～私たちには世界と未来を変える力がある～



きたやしき らん
北屋敷 蘭 さん (静岡市立横内小学校6年生)

最優秀賞という素晴らしい賞をいただきありがとうございます。今年度はコロナウイルスで、1年生の頃から楽しみにしていた組体操が出来なくなってしまいました。それを聞いたときは、最後の運動会で活躍の場がなくなってしまうと思い、とても残念でした。しかし、「今まで取り組んだことのないフラッグ運動に挑戦し、学校の歴史を作ろう。」という先生の話聞き、私は「組体操がなくなったぶん、フラッグ運動を頑張ろう。」と思いました。フラッグ運動と創作ダンスを組み合わせた演技構成で、私たち横内小6年生のよさである力強さと東京オリンピック・パラリンピックを表現することを目指しました。フラッグ運動では、練習を始めてみると、難しい演技が沢山あり、何度もやり直しをしました。各クラスで考えた創作ダンスは、振り付けを考えるのと他の子に教えるのが大変でした。しかし、何度も練習や話し合いを重ね、本番当日は今までで1番の演技が出来て、大きな達成感を味わうことができました。私はこのフラッグ運動を通して、色々な辛い状況でも、出来ないことよりも出来ることをみつけ、精一杯がんばることの大切さを学びました。